

AGCO : de qui se moque-t-on ?

Les salariés de AGCO, entreprise du groupe Massey-Ferguson et FENDT, fabricant de tracteurs, sont en colère et l'ont fait savoir par la grève.

L'élément déclencheur ? L'annonce par la direction d'une prime de participation inférieure à l'année dernière, alors que les ventes ont été supérieures. A cela s'ajoute le fait que les négociations salariales d'avril avaient abouti à une augmentation de 2,8 % et une clause de revoyure pour septembre alors que l'inflation est à près de 5 % et continue à grimper.

Cela a été trop pour les 300 salariés d'AGCO qui sont spontanément sortis du site le 6 juillet en matinée pour exprimer leur colère. Il y a bien longtemps que la zone de Ther n'avait connu un tel défilé, se déplaçant entre les différents sites du groupe, disséminés dans la zone industrielle et qui emploient 2 500 salariés au total.

Aujourd'hui encore, les salariés restent mobilisés !

FO AGCO, représentée par David LOTHE, représentant de la Section syndicale, entouré de son équipe, dénonce des augmentations qu'il juge insuffisantes. Obtenir davantage de pouvoir d'achat est la seule motivation de notre organisation, et pas des moindres dans cette période.

La Fédération FO de la métallurgie soutient tous les salariés et ses équipes sur le terrain dans leur revendication d'une augmentation supérieure à 5,5 %, le groupe ayant battu de **nouveaux records tant** en termes de **chiffre d'affaires** que sur le plan des **bénéfices** au cours de **l'exercice 2021. Pour FO, les salariés doivent être récompensés de leurs efforts !**

Paris, le 8 juillet 2022

Contact :

Géraldine NIVON Secrétaire fédérale en charge du secteur mécanique : 06. 67. 12. 73. 28.

David LOTHE Représentant de la section syndicale FO : 07. 84. 53. 23. 07.